

## Drei Podestplätze für Kanu Club Elzwelle

**Erfolgreicher Saisonabschluss in Slalomwettbewerben / Im Kanadier Zweier gab es einen Sieg.**

WALDKIRCH (BZ). Es ist schon zu einer Tradition geworden, dass sich die Slalomkanuten zum Saisonabschluss beim Herbstslalom in Bad Kreuznach treffen. Die Nachwuchskanuten des Kanu Club Elzwelle kehrten von dort mit mehreren Top Platzierungen zum Abschluss einer erfolgreichen Saison aus Bad Kreuznach zurück. Bei den jüngeren Sportlern der Schüler B K 1 erreichte Luis Erschig bei über 30 Startern einen herausragenden dritten Platz und seine Schwester Karolina Erschig kam bei einem ihrer ersten Rennen gleich auf Platz vier in der Klasse Schülerinnen B.

Im stärksten Feld der Schüler A K 1 kam Lukas Rosenfeld bei 50 Startern auf einen guten zehnten Platz . Anne Mia Eglin ging gleich dreimal erfolgreich an den Start. Bei den Schülerinnen A K1 fuhr Sie mit Platz 4 knapp an der Bronzemedaille vorbei, im Canadier Einer reichte es jedoch für den Sprung auf das Podest und Rang zwei. Zusammen mit Luis Erschig und Lukas Rosenfeld erreichten die drei Sportler im Teamwettbewerb der Schüler A K1 – unter 25 Mannschaften – die Bronzemedaille . Überraschend stark fuhr Tanja Seidler bei den Juniorinnen K 1 auf Platz vier, Ihre Vereinskollegin Rahel Stoll erreichte Platz acht. Im stark besetzten Feld der männlichen Junioren konnte sich Milan Strübich als sechster unter den Top 10 platzieren. Das seit langem bestens eingespielte Canadier Zweier Team der Herren mit Dennis Viesel und Moritz Hottong gewann sein Rennen mit deutlichem Vorsprung. Bei den Herren K 1 Leistungsklasse erreichte Moritz Rang 15.

Autor: bz

---

| WEITERE ARTIKEL: WALDKIRCH |

---

### **Windkraft bleibt auf Agenda**

Flächenausweisung soll weitergehen / Gemeinderat Waldkirch entscheidet gegen die Verwaltung. **MEHR**

### **"Voodoo Child", "Brown Sugar" und noch mehr**

Letztes Jubiläumskonzert der 275 Jahre alten Musikschule Waldkirch mit einer Rock- und Pop Jam-Session von ehemaligen und heutigen Musikschülern. **MEHR**

### **Blickwinkel, Standort, Licht**

Ein Sonntagvormittag im Georg-Scholz-Haus: Vernissage der Ausstellung von Verena Fuchs . **MEHR**